

Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Peringati Hari Pengayoman ke-79 dan Berziarah di TMP Nagur

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Aug 9, 2024 - 11:17



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas ; red) Kelas IIA Pematang Siantar Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Provinsi Sumatera Utara

menggelar berbagai kegiatan dalam rangka memperingati Hari Pengayoman ke-79.

Kegiatan ini sekaligus menyambut Dirgahayu Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79 yang ditandai dengan pelaksanaan Upacara Penghormatan, berziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan.

Dihadiri seluruh jajaran, kegiatan ini diawali dengan Upacara di Taman Makam Pahlawan Nagur di Jalan Sangnawaluh, Kecamatan Siantar Timur, Kota Pematang Siantar, Jumat (09/08/2024), sekira pukul 08.00 WIB.



Informasi pelaksanaan Upacara dan tabur bunga tersebut berlangsung khidmat yang juga diikuti jajaran Lapas Narkotika Kelas IIA Pematang Raya dan jajaran Kantor Imigrasi Kelas II TPI Pematang Siantar.

Kegiatan ini merupakan wujud penghormatan dan penghargaan setinggi-tingginya kepada para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan serta mempertahankan Kemerdekaan Republik Indonesia.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kalapas Narkotika Kelas IIA Pematang Raya dan dilanjutkan dengan berziarah sekaligus tabur bunga di malam para

pahlawan diikuti seluruh peserta yang hadir.

Rangkaian kegiatan ini, diawali dengan memberikan penghormatan setinggi-tingginya kepada arwah para pahlawan, dilanjutkan dengan mengheningkan cipta, penuh khusuk dan khidmat.

Selanjutnya, pembacaan doa dan peletakan karangan bunga di lokasi tugu monumennya serta, di akhir acara tersebut, seluruh peserta upacara menaburkan bunga di pusara para pahlawan.



Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar, M Pithra Jaya Saragih dalam amanatnya menyampaikan, bahwa acara Ziarah di Makam Pahlawan ini bukanlah bersifat seremonial belaka. Namun, sebagai momentum mengenang jasa Pahlawan.

"Satu momen untuk mengenang jasa para pahlawan serta meneladani semangat juang mereka," ujar Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar.

M Pithra Jaya Saragih lebih lanjut menyampaikan, bagi diri masing-masing, tentunya semangat pahlawan harus terus dikobarkan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Perjuangan para Pahlawan Bangsa tetap berkobar di dalam sanubari dan bersemangat mengisi Kemerdekaan ini," sebut M Pithra Jaya Saragih.



Sementara, dalam pesannya, Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar menegaskan, bahwa momentum Hari Pengayoman ini, akan semakin memperkuat komitmen Kementerian Hukum dan HAM terkhusus di Lapas Pematang Siantar.

"Hal ini bertujuan untuk membangun bangsa dan negara, serta mengisi kemerdekaan dengan karya dan prestasi," tutup Kalapas M Pithra Jaya Saragih.

Kemudian, kepada seluruh jajaran diharapkan agar kegiatan Ziarah dan Tabur Bunga ini akan mempertebal kecintaan pada tanah air, berjiwa patriotisme dan nasionalisme di kalangan pegawai Lapas khususnya serta masyarakat pada umumnya.